



## Deux concerts, une fin de semaine. Chantons Noël!

Les chorales francophones de la région d'Edmonton sont ravies de vous présenter une fin de semaine pleine de musique de Noël. Mettez-vous dans l'esprit des fêtes en musique et en chanson avec Mélodie d'Amour, les Chantamis, la Chorale Saint-Jean et l'ensemble vocal Clé.

Le tout débute le samedi 9 décembre 2023, avec Mélodie d'Amour et les Chantamis. *Noël Blanc* est un survol de musique traditionnelle et moderne de Noël qui célèbre nos hivers enneigés et la naissance de l'Enfant Jésus. Avec des classiques réinventés tels que Au royaume du bonhomme hiver, Quel est l'enfant et le Hallelujah Chorus, il y a quelque chose pour tout le monde.

Le dimanche 10 décembre 2023, la Chorale Saint-Jean vous présente son concert *Lueur: Suivons l'étoile de Noël*, avec invité spécial l'ensemble vocal Clé. De la superbe musique chorale vous attend, combinant une variété unique d'œuvres de Whitacre, Ešenvalds, LaBarr, Duruflé, Villette et Sirett. Un programme de pièces traditionnelles et plus récentes ainsi que des arrangements de chants de la saison feront de ce concert de Noël un à ne pas manquer!

En guise de remerciement de votre appui, nous offrons un nombre limité de billets à prix réduit pour les deux jours. Pour les spectateurs qui souhaitent voir les deux concerts, le coût est de 35 \$ pour les adultes, 25 \$ pour les aînés et les étudiants. Les billets de fin de semaine sont disponibles uniquement auprès des membres de chaque chorale et à la porte le samedi 9 décembre.

|   |   |
|---|---|
| <p><b><i>Noël Blanc</i></b><br/>Les Chantamis et Mélodie d'amour<br/>Samedi 9 décembre 2023<br/>19h30<br/>Southminster-Steinhauer United Church<br/>10740 19 avenue<br/>Adultes - 20\$<br/>Aînés - 15\$<br/>Étudiants - 15\$<br/>5 ans et moins gratuit</p> | <p><b><i>Lueur: Suivons l'étoile de Noël</i></b><br/>Chorale Saint-Jean et l'ensemble vocal Clé<br/>Dimanche 10 décembre 2023<br/>15h00<br/>First Baptist Church<br/>10031 109e Rue<br/>Adultes - 20\$<br/>Aînés - 15\$<br/>Étudiant - 15\$</p> |
|---|---|

Pour plus d'information: Marie-Josée Ouimet, M. Mus. 780-983-5753, mouimet@ualberta.ca



## Two concerts, one weekend.

### Let's Sing Christmas!

The Francophone choirs from the Edmonton area are pleased to present a weekend filled with Christmas music. Get into the holiday spirit in music and song with *Mélodie d'Amour*, *Les Chantamis*, *la Chorale Saint-Jean* and *l'ensemble vocal Clé*.

It all starts on Saturday, December 9, 2023 with *Mélodie d'Amour* and *Les Chantamis*. *White Christmas* will highlight traditional and modern music of the season, celebrating our snowy winters and the birth of the baby Jesus. With some reimaged classics such as *Au royaume du bonhomme hiver*, *Quel est l'enfant* and the *Hallelujah Chorus*, there will be something for everyone.

On Sunday, December 10, 2023, *Chorale Saint-Jean* will present its concert *Glow: Follow the Christmas Star*, with special guest *l'ensemble vocal Clé*. A unique variety of works by Whitacre, Ešenvalds, LaBarr, Duruflé, Vilette and Sirett will highlight the program. Traditional and more recent pieces as well as arrangements of songs of the season will make this concert one not to be missed.

As appreciation for your support, we offer a limited number of tickets for both days at a reduced price. For those wishing to attend both concerts, the cost is \$35 for adults, \$25 for seniors and students. Weekend tickets are only available from members of either choir, or at the door on Saturday, December 9.

|  |   |
|--|---|
| <p><b><i>White Christmas</i></b><br/>Les Chantamis and <i>Mélodie d'amour</i><br/>Saturday, December 9, 2023<br/>7:30 pm<br/>Southminster-Steinhauer United Church<br/>10740 - 19 avenue, Edmonton<br/>Adults - \$20<br/>Seniors - \$15<br/>Students - \$15<br/>Children 5 and under: free</p> | <p><b><i>Glow: Follow the Christmas Star</i></b><br/><i>Chorale Saint-Jean</i> and <i>l'ensemble vocal Clé</i><br/>Sunday, December 10, 2023<br/>3:00 pm<br/>First Baptist Church<br/>10031 - 109 Street, Edmonton<br/>Adults - \$20<br/>Seniors - \$15<br/>Students - \$15</p> |
|--|---|

For more information: Marie-Josée Ouimet, M. Mus. 780-983-5753, mouimet@ualberta.ca

